



Sábado 23 de febrero de 2008 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

laopiniondegranada.es

NOTICIAS
Granada

HEMEROTECA » EN ESTA WEB



PORTADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

ECONOMÍA

OPINIÓN

GENTE Y OCIO

SERVICIOS

[Galerías de fotos](#) [Vídeos](#) [Infografías](#) [Lo más leído](#) [Hemeroteca](#) [Documentos](#) [Suplementos](#)

[laopiniondegranada.es](#) » [Granada](#)



LA UGR BUSCA UBICACIÓN A UN RECINTO QUE PUEDE FUNCIONAR EN DOS AÑOS

La ciudad, gran favorita para acoger el Instituto Español de Matemáticas

Granada está muy cerca de convertirse en la capital nacional de estos estudios gracias a un proyecto multimillonario que atraerá a los más prestigiosos expertos

01:24 ★★★★★



Granada está muy cerca de convertirse en la sede principal del Instituto Español de las Matemáticas, un ambicioso proyecto estatal que atraerá cientos de cursos, estudiantes e investigadores a la ciudad.

JORGE PARADINAS. GRANADA Las cuentas cuadran. Uno de los campos del saber más antiguos, el de las cifras, las restas o los logaritmos, puede dar en breve un inesperado impulso a Granada y su universidad. El futuro Instituto Español de Matemáticas (IEMath), uno de los más ambiciosos proyectos promovidos en los últimos años por el Ministerio de Educación y Ciencia, está cada vez más cerca de Granada, ciudad que se postula, a falta de la proclamación definitiva, como clara favorita para albergar la sede principal del instituto. No se trata de un logro menor, puesto que hasta siete ciudades españolas, entre ellas Granada, Sevilla, Barcelona y Madrid, están luchando hasta el último momento por llevarse el principal trozo del pastel.

Fuentes de la Universidad de Granada (UGR) confirmaron ayer que la ciudad se halla entre las cuatro localidades preseleccionadas para ser finalmente las sedes del IEMath, y de ellas, Granada tiene muchas papeletas para ser la base del proyecto, algo así como la "sede de todo el Estado". "Todo está bastante encaminado, pero hay que ser prudentes hasta el último momento, puesto que el Ministerio y la Junta de Andalucía aún tienen que cerrar flecos en cuestiones como el aspecto jurídico", manifestaron las referidas fuentes. La candidatura granadina cuenta con el apoyo total del Rectorado de la UGR y tiene como padrinos a prestigiosos matemáticos de la institución, como Antonio Ros, catedrático de Geometría y Topología y uno de los más prestigiosos docentes de la UGR allende nuestras fronteras.

Si todo transcurre según lo previsto y no hay grandes sorpresas, la sede granadina del IEMath comenzaría a funcionar en cuestión de meses, aunque no estaría a pleno rendimiento hasta dentro de dos años. La UGR, de hecho, ya busca localizaciones para albergar este instituto.

Referencia internacional. La muy posible elección de Granada como sede principal alimenta grandes esperanzas de desarrollo, puesto que en la ciudad estarían la dirección y administración global de un proyecto cuya presupuesto inicial puede rondar los cuatro millones de euros. En Granada pasarían largas temporadas los más eminentes matemáticos del mundo y se impartirían cursos, másteres y seminarios del más alto nivel internacional, que insuflarían prestigio académico y volumen de estudiantes a la ciudad. Además, se desarrollaría una escuela de investigadores en matemáticas con jóvenes talentos de todos los países, se tendría un gran centro de documentación matemática y se podrían realizar publicaciones de alto nivel. Un sueño, en definitiva, que está muy cerca de convertirse en realidad.

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Más Ofertas Aquí



Adaptador de Corriente Kensington
Sólo en nuestra tienda. ¡Visítanos!

PVP: 73,00 C



Batería de Litio Fuji
Accesorios para fotografía digital.

PVP: 12,59 C



Chalet Independiente Córdoba Brillante
La vivienda lista para entrar ya

PVP: 428.400,00 C

Matemáticas

Recursos didácticos por asignatura Vídeos, fotos, artículos, noticias

Últimas noticias Granada

Diario Granada, actualidad al día Las noticias de tu ciudad al minuto



Más Ofertas Aquí



Accesorios para Monitores Dell. Pida presupuesto sin compromiso.

PVP: 34,80 C

[Más productos](#)

HEMEROTECA

[Volver a la Edición Actual](#)

CONÓZCANOS: [CONTACTO](#) | [LOCALIZACIÓN](#)

PUBLICIDAD: [TARIFAS](#) | [CONTRATAR](#)